

# À Saint-Renan, les élèves de la Maison familiale sensibilisés aux handicaps

Lecture : 1 minute.



Cet atelier sur les handisports sera complété par un stage et un oral de synthèse reprenant l'ensemble des activités menées dans le cadre de ce module d'adaptation professionnelle.

Les élèves de première de la Maison Familiale participaient, mardi, à une journée de sensibilisation aux handicaps par le comité Handisport qui se déroulait en raison des contraintes sanitaires, au stade d'athlétisme, mis à disposition par la municipalité. Les ateliers (théorique en classe et mise en pratique) étaient animés par Jauffray Tamarri, du comité Handisport, et Arthur, jeune volontaire.

Le thème retenu sur la pratique fut la découverte des handicaps sensoriels avec des parcours en aveugle, des courses, du saut en longueur et des jeux collectifs en utilisant la langue française des signes.

Article presse : mars 2021